FICHE PROMENADE

FORTVENT, NE YOUS ENGAGEZ PAS SUR LES SENTIERS

CONGULTEZ LA **MÉTÉO.** EN CAS D'AVIS DE FORTYENT, NEYDUS ENGAGEZ 1945 SUR LES S <mark>ATTENTION : NE PAS PÉNÉTRER</mark> D'ANS, LES RUINES À CAUSE DES RISQUES DE CHUTE DE I

LE VILLAGE ABANDONNE



18 Promenades autour des villages du Cap Corse

TINERAIRE

Depuis l'aire de stationnement, descendre à hauteur de l'épingle à cheveux bordée de grands tombeaux (départ possible aussi plus bas, sur la droite au début de la petite ligne droite avant la descente vers la marine par un virage en épingle à cheveux à gauche) : par le départ du haut, longer une allée bordée de tombeaux, puis suivre un bon chemin de niveau jusqu'au hameau de Caracu. L'état de délabrement des bâtiments ne permet pas, hélas, de circuler entre les ruines.

From the parking area, walk down to the hairpin lined with large tombs (a departure is also possible lower on the right at the beginning of the small straight line before the slope to the marina by a hairpin left turn): from the departure at the top, walk along an avenue alley with tombs, then follow the path to the hamlet of Caracu. Unfortunatly, the state of disrepair does not allow to walk between the ruins.

Il est possible cependant d'accéder en partie basse du village, à un très beau point de vue.

However, you have the possibility to access the lower part of the village, which offers a beautiful point of view.

Au retour, même itinéraire jusqu'à la première crête. Come back on same path until the first crest.

Obliquer à droite par un chemin bien ombragé (chênes liège et chênes verts) pour revenir au véhicule (avec possibilité de déboucher sur la route à hauteur du départ plus bas indiqué en 1).

Turn right on a well shaded path (cork oaks and holm oaks) to return to the vehicle. (or you have the possibility to arrive on the lower road indicated on the second departure which was indicated on n°1)

La fin de l'itinéraire, pour rejoindre le point de départ haut sans rejoindre la route, longe la partie basse du cimetière, alternant avec des parcelles plantées d'oliviers.

The end of the stroll, to reach the upper starting point without joining the road, runs along the lower part of the cemetery, alternating with parcels of planted olive trees.

ACCES

Depuis Bastia, prendre la D 80 (route du Cap, Est) usqu à la marine de Meria, puis la D 135 jusqu au hameau de Meria (stationnement au village ou sur les accotements de la route avant d y pénétrer).

From Bastia, take the D80 (road of Cap) until the marine of Meria, then the D135 until the hamlet of Meria (parking area in the village or on the verge of the road before the village).

PARKING

Aire de stationnement peu avant le cimetière. Parking area just before the cemetery.